

Tablero educativo

Químicos, por el agua

Un grupo de investigadores y químicos de la Universidad de Antioquia crearon el grupo de Remediación Ambiental y Biotatálisis, Girab, un laboratorio que busca soluciones viables y seguras para uno de los grandes desafíos del siglo: el tratamiento de aguas contaminadas.

Casi lista nueva política

La ministra de Educación, **María Fernanda Campo**, reiteró que en el primer semestre del año se presentará la nueva política pública de educación superior. Señaló que ya hay acuerdos en temas como calidad, educación inclusiva, investigación y regionalización.



Educación

Becas a la biodiversidad

La Fundación Alejandro Ángel Escobar acaba de abrir una convocatoria para otorgar becas a los estudiantes universitarios que estén adelantando su trabajo de grado en torno a la biodiversidad colombiana. El plazo vence el 4 abril. Los requisitos en www.faae.org.co.

Relevos educativos

Margarita Peña Borrero pasó de la dirección del Icfes a la vicerrectoría académica de la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Frente al Icfes está ahora el ingeniero de sistemas Fernando Niño.